

Reconocen a seis investigadores peruanos por su destacada labor científica

Los aportes hechos por los doctores en sus respectivos campos los hizo acreedores de la primera edición del Premio Nacional de Producción Científica.



Textos: Redacción web@grupoepensa.pe |

6 de Noviembre del 2014 | Lima - En búsqueda de fomentar y difundir desarrollo científico se dio a conocer a los seis ganadores del primer "Primer Nacional a la Producción Científica CONCYTEC – Elsevier 2014", en un evento que contó con la presencia de autoridades del gobierno.

Esta es la primera vez que se entrega este tipo de premios en nuestro país y reconoce los trabajos realizados por los investigadores peruanos, los cuales destacan a nivel internacional.

"El premio Elsevier se viene realizando hace casi 10 años en otros países de Latinoamérica y del mundo, y es la primera vez que se realiza en Perú. Llevamos reconociendo alrededor de 200 investigadores en toda la región y consideramos que Perú es un país que está incrementando significativamente su potencial en materia de publicaciones científicas", señaló Ezequiel Farré, Director Regional de la editorial Elsevier para América Latina Sur.

Los seis ganadores de este galardón son:

Dr. Henry Leonidas Gómez por sus trabajos en el área de biotecnología

Dr. Roberto Ballón Soto debido a sus investigaciones en acuicultura.

Dr. José Luis Chau Chong en la materia ambiental.

Dr. Gerardo Lamas Müller por sus investigaciones en transferencia tecnológica.

Dr. Paúl Rodríguez Valderrama gracias a su trabajo en Tecnología de la Información y Comunicación.

Dr. Fernando Torres García por sus labores en el área de materiales.